

## **Hommage à Louis-Philippe Brizard**

Le 12 avril 2004, décédait, à l'âge de 80 ans, le collègue Louis-Philippe Brizard, professeur titulaire à la retraite de l'École de relations industrielles. Après avoir obtenu son baccalauréat ès arts en 1944, il entreprend des études à l'Université de Montréal où il obtient en 1948 une maîtrise en relations industrielles. Il complète sa formation à l'Université Columbia où il se spécialise dans le domaine de l'administration.

La Faculté des sciences sociales le recrute en 1950 pour son École de relations industrielles laquelle lui confie en 1952 le poste de Directeur. Excellent pédagogue, il consacre l'essentiel de sa carrière à l'enseignement et à l'encadrement de ses étudiants. Dans ce cadre, il assume d'importantes responsabilités à la Faculté : Secrétaire (1956-1960), Directeur des baccalauréats et Directeur des admissions (1958-1967). Il apporte également des contributions signalées au Conseil de la Faculté de l'éducation permanente et à la Sous-commission des études de 1<sup>er</sup> cycle. À l'occasion de son départ à la retraite (1985), les collègues du professeur Brizard ont souligné la contribution significative qu'il a apportée au développement de son champ de réflexion.